



Salvamento Marítimo rescata a 104 personas a bordo de un cayuco a 9 millas de Arguineguín

- La "Salvamar Markab" ha desembarcado a los inmigrantes rescatados esta noche en el puerto de Arguineguín

07-Sept-06. El servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento ha rescatado a 104 personas a bordo de un cayuco localizado a 9 millas de Arguineguín, al sur de Gran Canaria.

El cayuco fue avistado por la "patrullera Grossa" de la Armada, que informó a la Guardia Civil y ésta al Centro de Salvamento Marítimo en Las Palmas, que coordinó el dispositivo de rescate. Inmediatamente, se envió a la zona la embarcación de intervención rápida "Salvamar Markab", que trasbordó a las 104 personas del cayuco que están sanas y salvas.

La "Salvamar Markab" desembarcó a los inmigrantes rescatados en el puerto de Arguineguín esta noche. Allí fueron asistidos por dispositivo habitual de la Cruz Roja y Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado.